

Hoy, en una pregunta al ministro de Asuntos Exteriores

Monago a Albares: “El auténtico ministro de Asuntos Exteriores es Zapatero y no usted”

- El portavoz adjunto del GPP pide a Albares que “aclare de una vez por todas cuál fue su papel y el del presidente Sánchez en el *Delcygate*”
- “Ya sabemos que el jefe 1 es Pedro Sánchez y usted, señor ministro, también está entre los jefes; Sánchez lo sabía y Robles también lo sabía”, se dirige al Albares

22 de octubre de 2024.-

- El portavoz adjunto del GPP, **José Antonio Monago**, asegura que “el auténtico ministro de Asuntos Exteriores es Zapatero” y no Albares, al que exige que “aclare, de una vez por todas, cuál fue su papel, y el del presidente Sánchez en el *Delcygate*”.
- “Necesitamos respuestas”, exige Monago a Albares sobre el *Delcygate*, “un escándalo plagado de contradicciones y mentiras, que pone duda la integridad de su Gobierno”.
- Sobre el aterrizaje de la vicepresidenta de Venezuela Delcy Rodríguez en Barajas, el pasado 20 de enero de 2020, Monago denuncia que “el Gobierno de España montó un despliegue de maniobras para ocultar la verdadera naturaleza de esa visita”.
- Recuerda que, “el entonces ministro José Luis Ábalos se presentó en el aeropuerto para reunirse con Delcy”. Desde ese momento, “las versiones del Gobierno se han multiplicado; y lo cierto es que ahora a través de la UCO sabemos que “Sánchez fue informado cuatro días antes de la llegada de Delcy Rodríguez y lo que es aún más grave, no puso ninguna objeción, al contrario, le dijo a Ábalos en un mensaje: ‘bien’”.
- El senador extremeño pone de relieve que la UCO ha descubierto que Delcy Rodríguez y el empresario español Víctor de Aldama, vinculado al caso Koldo, negociaron la venta de 104 barras de oro venezolano, valoradas en más de 68 millones de dólares. “Y días antes Zapatero se reunió con Delcy”, añade.

- Ya sabemos que “el jefe 1 es Pedro Sánchez y usted, señor ministro, también está también entre los jefes; Sánchez lo sabía y Robles también lo sabía, aunque lo ha negado por escrito”, asegura el senador.
- Para terminar, Monago señala que “no conocemos las cintas de video de Barajas, premian con destinos internacionales a los testigos, se habla de minas de oro, de Duro Felguera, de Air Europa, Calviño al tanto, comisionistas confesos que pactan con la justicia, y suma y sigue”.